

SABADO 22,05 (Primera Cadena). «**La reencarnación de Peter Proud**». Peter Proud, joven doctor en Filosofía y profesor de Literatura en una Universidad americana, sufre desde hace mucho tiempo unas pesadillas, siempre las mismas, que le invaden sus hojas de sueño sin que pueda librarse de ellas. En su sueño, alguien que sólo puede ser él mismo, es asesinado por una mujer a golpes de remo. Cuando por casualidad descubre en una localidad de Nueva Inglaterra los edificios que ve en sus sueños, Peter decide que sólo podrá salir de ese angustioso laberinto reconstruyendo su pesadilla, resucitando a ese alguien que ha reencarnado en él. En Springfield, ciudad donde «vivió», averigua que su otro yo era un sinvergüenza, héroe de guerra, que hizo un matrimonio de conveniencia con la hija de un banquero, siendo finalmente asesinado por ella, treinta años atrás. Pero ahora, trágicamente, la historia va a repetirse de nuevo.

LUNES 21,45 (Segunda Cadena). Ciclo cine musical americano. «**La bella de Moscú**». El comisario soviético de Cultura envía a París a tres hombres de su confianza para que convengan, de la manera más amigable, al insigne compositor ruso Borof, desde hace tiempo residente en la capital francesa, de que debe regresar a la patria. Pero Borof ha caído en manos de un producto cinematográfico americano -Steve- quien si le convence para que

ponga música a su próxima película, adaptando al «rock» la obra maestra del gran Borof: «La Libélula y el Tracto». Paris acaba adueñándose también de los tres enviados, y Rusia envía a la camarada Ninotchka para que ponga remedio a tan antipatriótica situación. Sin embargo, una vez más, Paris y el amor van a poder más que todas las ideologías.

JUEVES 22,05 (Segunda Cadena). Ciclo Alfred Hitchcock. «**Alarma en el expreso**». Una avalancha de nieve ha retenido a un tren expreso internacional en una localidad de Brandica, un pequeño país centroeuropeo. Entre los viajeros, que abarrotan la fonda del lugar, figura la anciana señorita Froy, una institutriz que vuelve a su casa de Inglaterra y que muy pronto intima con la joven Iris Henderson, que lleva su mismo destino. Reanudado el viaje, la señorita Froy desaparece misteriosamente y, ante la sorpresa y el estupor de Iris, todos cuantos han tenido contacto con la vieja dama niega haberla visto en el tren. Todo parece ser fruto de la imaginación de Iris, según un viajero, el famoso neurólogo doctor Hartz. Sin embargo, otro viajero, Gilbert, si cree la versión de Iris y accede a iniciar la búsqueda junto a ella.

DOMINGO 17,00 (Segunda Cadena). «**Los crímenes del Monasterio**». Transcurre el año 690 d. C.: la civilización china se encuentra en en cénit de su esplendor. Una violenta tormenta obliga a una lujos comitiva de viajeros a

buscar apresurado refugio en un antiguo convento Taoísta, el «Monasterio de la Nube de la Mañana». Estos viajeros son el muy honorable Juez Dee -famoso magistrado, aristócrata y amigo personal del Emperador- y su séquito, compuesto por sus tres bellas esposas y su fiel secretario Tao Gan. De carácter filosófico e inteligencia nada común, los perspicaces ojos del juez pronto comienzan a observar circunstancias extrañas: el antiguo abad ha muerto misteriosamente y tres jóvenes monjas han desaparecido sin dejar rastro. Y el juez Dee no es hombre que deje preguntas sin respuestas o que dé credito a los «espíritus malignos».

DOMINGO 22,30 (Segunda Cadena). «**Alexander Nevski**». En el siglo XIII, los caballeros alemanes de la Orden Teutónica atacaron la Rusia Occidental, aprovechando el caos que reinaba en el país a consecuencia de los continuos asaltos de las hordas mongólicas. Los Teutones llegan hasta Peskov tras una campaña de exterminio que hace que la Santa Rusia vuelva a sus ojos al único personaje que puede salvarla: el Príncipe Alexander Nevski. Su aureola de gran estrategia va a confirmarse al reforzar lo exiguo de sus tropas con el alistamiento masivo de campesinos a los que convierte en soldados con una sola. El 5 de abril de 1242, Nevski se enfrenta a la Orden Teutónica en un lugar llamado Piedra del Cuervo. Rusia no sólo va a ser salvada, sino puesta, también, en el camino de su propia personalidad nacional.



El Rey

Teléfonos 23 78 29
35 81 49.

RESTAURANTE

ctra. madrid-toledo, km. 61
nacional 401
teléf. 229 - telex 25216

olías del rey (toledo)

EXCLUSIVAS D'ANGEL

COMPRA-VENTA Y ALQUILER DE PISOS - LOCALES
CASAS - FINCAS - CHALETS - PARCELAS Y TRASPASOS

Callejón de la Sillería, 5 - Tel. 22 19 17 - TOLEDO